
ñyunto m¡ento de

POZUELO,
DE RLARCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO 25 DE FEBRERO DE 2021

NÚMERO DE PREGUNTA 72.t

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. DAMIÁN MACíAS PARRAS

GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO
Sobre DTFICULTADES DE ACCESO PARA

PROVEEDORES

PRE6UNTA:

éQué medidas tiene pensadas el Ayuntamiento para facilitar las maniobras de

camionetas de proveedores que acceden por esa zona y que afectan a comercios y

viandantes de la zona?

Respuesta:
El giio desde la calle Las Flores hacia Doctor cornago tiene unas d¡mens¡ones l¡mitadas, por lo

q u-e se vio la necesidad de instalar bolardos para proteger tanto a los peatones como los

balcones y cornisas de los edificios de dicha esqu¡na Ya en su día se estud¡ó y se hicieron

pruebas con los camiones del servicio de recogida de basuras para determinar las medidas de

los camiones que pueden acceder sln problemas a esta zona, procediendo a la ¡nstalac¡ón de

bolardos asícomo a la correspondiente señalizac¡ón al principio de la calle

En Pozuelo de Alarcón, a 25 de febrero de 2021

Almudena Ruiz Escudero

Concejal delegada de Obras, Rehabilitaclón de Cascos y Patrimon¡o



Syuntomiento de

POZUELO
2

DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

iTiene previsto el Ayuntamiento crear un espacio mun¡c¡pal para la organización de

ferias profesionales y comerciales para potenciar la economía local una vez termine la

pandemia?

RESPUESTA:

Las ferias profesionales y comerciales que tenemos se realizan en distintos espacios, ya

sea en ocasiones en ESIC o en Avenida de Europa. No contamos con un espacio fijo, y no

creemos necesario el tenerlo
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Luis Magide Blanco

Concejal de Economía e lnnovación.

FECHA DEL PLENO 25 DE FEBRERO DE2O2L
NÚMERO DE PREGUNTA L2-2

CONCEJAL QUE LA FORMULA DAMIAN MACIAS PARRAS

GRUPO MUNICIPAL C¡UDADANOS

OBJETO ESPACIO PARA FERIAS



flyuntomiento de

POZU E LO
2

DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: éQué med¡das tiene pensadas el ayuntamiento para prevenir estas
conductas?

Respuesta:

Continuar con la vigilancia policial mediante patrullas a pie, visita a establecimientos,
controles COVID, campañas publicitarias de dífusión y concienciación a través de
autobuses, mamparas informativas y medios de comunicación.

Titular del Área de Gobierno de Servicios al Ciudadano

PABLO GIL ffiT:;:ff.:tr-
ALONSO - ffi#ffi*
52988051F ffi*,..-*ffirffi

Pablo GilAlonso

FECHA DEL PLENO 25 de Febrero de2O2l
NÚMERo DE PREGUNTA L2.4

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Damián Macías Parras
GRUPO MUNICIPAL C¡UDADANOS

OBJETO Sobre multos impuestos Policiá Municipal



Ayuntorniento de

POZU E tO ,
DE RLflRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éPodría explicar elAyuntamiento qué medidas ha diseñado para contener este aumento
del desempleo en nuestro municipio?

RESPUESTA:

Pozuelo de Alarcón es el municipio con la tasa de paro más baja de España. El

ayuntamiento no tiene competencia en materia de empleo, pero sí que desde el
gobierno municipal llevamos a cabo de manera periódica distintas acciones para facil¡tar
y fomentar el empleo, como son seminarios y talleres encaminados a mejorar la

formación y ayudar a trabajadores demandantes de empleo de nuestro municipio.
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Luis Magide Blanco

Concejal de Economía e lnnovación

FECHA DEL PLENO 25 DE FEBRERO DE2O2I
NÚMERO DE PREGUNTA L2-S

CONCEJAL QUE LA FORMULA DAMIAN MAC¡AS PARRAS

GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO
AUMENTO DE LA TASA DE DESEMPTEO

EN POZUELO DE ALARCÓN



Fyuntomiento de

POZU E LO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éPodría explicar el ayuntamiento cuando va a acometer la recogida definitiva de ramas y
árboles caídos?

Respuesta:
Una vez finalizadas las fechas establecidas en el Bando para la recogida de restos de arbolado

afectado por el temporal Filomena, se ha comprobado que muchos vecinos no han terminado
de sacar los restos de sus podas. Por tanto, se ha decidido reforzar el servicio de retirada con

un repaso por zonas para terminar de retirar todos los restos vegetales afectados por el

temporal.

En concreto, durante la semana pasada se ha actuó en la urbanización La Cabaña.

En Pozuelo de Alarcón, a 25 de febrero de 2O2O

Francisco rejo Martínez

FECHA DEL PLENO 25 de febrero de2020
NÚMERo DE PREGUNTA L2.6

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Damián Macías Parras
GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO
Sobre retirada de árboles y ramas en las

calles de Pozuelo

Segundo Teniente Alcalde
Titular del Área de Gobierno de Servicios de la Ciudad



Hyuntomiento de

POZU E LO ,
DE f,tRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: ipodría expl¡car la concejalía correspondiente cuales fueron los motivos
de este control, si están previstas nuevas acciones como esta y si se tomarán
medidas para evitar que impacten muy negativamente en e! tráfico?

Respuesta:

Gracias a este dispositivo, de prevención y seguridad ciudadana, se incautaron
sustancias estupefacientes. Al día siguiente los mismos sujetos fueron de nuevo
identificados en nuestro municipio con un vehículo sustraído, incrementando por ello
la seguridad del municipio.

Titular delÁrea de Gobierno de Servicios al Ciudadano

PABLO GIL ffitrH:;.
ALoNSo ffi
52988051p §95¡p5p-*

Pablo GilAlonso

FECHA DEL PLENO 25 de Febrero de2O2L
NUMERO DE PREGUNTA L2.7

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Damián Macías Parras
GRUPO MUNICIPAL C!UDADANOS

OBJETO Sobre otosco viernes 72 de Febrero



flyuntomiento de

POZUELO
2

DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éPodría informarnos este equipo de gobíerno sobre el estado de la tramitación del
pliego del proyecto de plataforma de comercio online y cuando prevé que dicha
plataforma online pueda lanzarse?

RESPUESTA:

El pliego ya ha pasado por todos los trámites necesarios para lanzar la convocatoria,
cuestión que se hará la próxima semana.

Una vez finalizado el proceso se lanzará la plataforma.
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Firmado digitalmente
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BLANCO . ::il:?;},,1{1\"
1 21 42057 B 0e:2e:45 +01 '00'

Luis Magide Blanco
Concejal de Economía e lnnovación.

FECHA DEL PLENO 25 DE FEBRERO DE2O2I
NUMERO DE PREGUNTA L2-8

CONCEJAL QUE LA FORMULA DAMIAN MACIAS PARRAS
GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO WEB COMERCIANTES



flyuntomiento de

POZUELO ,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: éPodría informarnos el equipo de gobierno s¡ ha tenido conocimiento de
la existencia de ratas en la zona de los colegios Escolapios, Liceo Sorolta y Kensington
y de ser así, si se ha procedido a la desratización de la zona ?

Respuesta:

No se tiene conocimiento de avistamientos en la zona que nos informa, es más
el número de avisos en los últimos seis meses han disminu ido un 43%.

No obstante, se ha dado orden al servicio de desratización para que
intensifiquen el control en la zona mencionada. La zona mencionada lleva un control
periódico en el que se registra el consumo en los puntos de cebo fijos, observando una
disminución en el consumo de estos.

Titular del Área de Gobierno de Servicios al Ciudadano

PABLO GIL
iEffiE::tr¿H:

ALONSO- ffi#"*ü*xffir§ffi¿*
52988051 F 

*-""'*-"

pablo GilAlonso

FECHA DEL PLENO 25 de Febrero de2O2L
NÚMERo DE PREGUNTA L2.9

CONCEJAL QUE LA FORMULA De. Carmen García Palomino
GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO Sobre proliferación de roedores.



Ayuntomiento de

POZUELO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO 25 DE FEBRERO DE2O2L
NUMERO DE PREGUNTA L2.tO

CONCEJAL QUE LA FORMULA DE CARMEN GARCíA PALOMINO
GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO Sobre EXCREMENTOS DE PERROS

PREGUNTA:

éHan pensado el equipo de gobierno en incrementar la comunicación con e!
ciudadano mediante cartelería informativa colocada en tos parques, que indique a
los dueños de los perros cuáles son sus derechos y obligaciones con respecto a sus
mascotas a la hora de pasearlas por los parques y jardines de nuestro municipio?

Respuesta:
En todas las áreas infantiles existen carteles informativos de la prohibición de presencía de
perros. En el resto de parques está permitido siempre y cuando se cumpla con lo establecido
en la Ordenanza Reguladora de la Tenencia, Control y Protección de los Animales de pozuelo
de Alarcón, cuyo contenido es público, encontrándose publicada tanto en la página web
municipal como en el Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid.

En anteriores ocasiones se han realizado campañas de comunicación en este sentido. No
obstante, se valorará la conveniencia de realizar alguna nueva así como la de colocar carteles
en determinadas ubicaciones.

En Pozuelo de Alarcón, a 25 de febrero de 2O2t

rjo Martínez
Alcalde

Titular del Área de Gobierno de Servícios de la Ciudad



Fyuntomiento de

POZUELO,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éQué estrategia se plantea el equipo de gobierno de la ciudad para que dentro de !a

norma recientemente aprobada sobre vías pecuarias de la Comunidad de Madrid se

pueda garantizar la circulación y el tránsito con seguridad a los vecinos y visitantes

de la colonia de La Cabaña?

Respuesta:

.El Decreto al que hace referencia mantiene las restr¡cc¡ones de circulación que ya existían en

la normativa anterior, incrementando los requísitos y trámites para las autorizaciones.

El futuro desarrollo de ARPO contempla el traslado de la vía pecuaria hacia la M-40 asícomo la

creación de una avenida en la actual Cañada de la Carrera, similar a como se hizo

anteriormente con el tramo que hay al otro lado de la M-40 y la actual avenida Luis García

Cereceda.

Mientras tanto, y como ya les hemos informado en anteriores ocasiones, debo insistir en que

no es una calle sino una vía pecuaria que cuenta con protección medioambiental, siendo la

administración competente para su mantenimiento y conservación la Comunidad de Madrid

(área de Vías Pecuarias), sin que el Ayuntamiento pueda eiecutar sobre ella más actuaciones

que las expresamente permitidas por dicha administración regional. Así, tras el paso del

temporal Filomena que ha causado daños importantes en esta vía, se solicitó la preceptiva

autorización, en virtud de la cua! durante Ia semana pasada se comenzaron a ejecutar Ios

trabajos de reparación de los baches que está previsto finalizar en las próximas semanas.

En Pozuelo de Alarcón, a 25 de febrero de2OZI

Almudena Ruiz Escudero

Concejal delegada de Obras, Rehabilitación de Cascos y Patrimonio

FECHA DEL PLENO 25 DE FEBRERO DE2O2L
NÚMERO DE PREGUNTA L2,TL

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Adolfo Moreno Fraile

GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO
SObTC ESTRATEGIA DE ACTUACIÓN SOBRE

EL ÁREA DE LA CAÑADA DE LA CARRERA



0yuntomiento de

POZUELO ,
DE R LR RCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCR¡TA

PREGUNTA: ¿Qué pos¡c¡ón tiene el equ¡po de gobierno local sobre la idoneidad de !a
celebración de esta prueba y s¡ ha establecido alguna comunicación a la
administración regional sobre el expediente de referencia?

Respuesta:

La prueba cuenta con la autorización de la Comunidad de Madrid, en unos
terrenos competencia del Ministerio de Defensa y con su previa autorización, por lo
que desde elAyuntamiento no contamos con competencia al respecto.

Titular del Área de Gobierno de Servicios al Ciudadano

PABLOGIL ffiffi
ALONSO - ffiffi#"
52988051F ffi:r'ffiffi*

Pablo GilAlonso

FECHA DEL PLENO 25 de Febrero de2O2L
NUMERO DE PREGUNTA L2.12

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Adolfo Moreno Fraile
GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO Sobre pruebo outomovilística TCT Deheso



ñyuntomiento de

POIUETO
2

DE RIRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éNos puede indicar la concejalía responsable para cuantas ferias y/o campañas de
promoción de nuestra ciudad ha solicitado los créditos y ayudas disponibles en la

ad mi n istración regional?

RESPUESTA:

Esta ayuda se viene solicitando y nos la conceden todos los años desde 2014 siempre
por el importe máximo.

Suele es de entre 10.000 y 12.000 euros cada año.

La del año 2020 está todavía en periodo de presentación, los técnicos están terminado
de preparar la solicitud para presentarla en los próximos días.

Nuestras ferias están desde entonces incluidas en el calendario de actividades feriales
de la comunidad de Madrid.

LU ¡ s MAG I DE 'o:I¡,ft ili[irmente
BLANCO - BLANco-127420s78

1 27 420s7 B 5i:lT;i1',1;',1;?'

Luis Magide Blanco

Concejal de Economía e lnnovación.

FECHA DEL PLENO 25 DE FEBRERO DE2O2L
NÚMERO DE PREGUNTA t2-L3

CONCEJAL QUE LA FORMULA ADOLFO MORENO FRAILE

GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO

AYUDAS A MUNICIPIOS PARA EL

DESARROLLO DE LA PROMOCIóN
COMERCIAL Y FERIAL



t

E¡p Ayuntomiento de

EM POZUE tO

{t, DE RLRRcóN

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éHa establecido el equipo de gobierno el correspondiente expediente de reversión de
los gastos extraordinarios causados por la borrasca filomena y en que importe se han
cifrado los mismos?

RESPUESTA:

El equipo de gobierno ha remitido las fichas solicitadas por la delegación del gobierno
en la Comunidad de Madrid con una estimación de dañosvalorada en 5.L81.297,44€

En Pozuelo de Alarcón , a 25 de febrero de 2O2t

Eduardo Oria de Rueda Elorriaga
Primer Teniente de Alcalde

FECHA DEL PLENO 25 de febrero de2O2L
NÚMERo DE PREGUNTA L2.L4

CONCEJAL QUE LA FORMULA Adolfo Moreno Fraile
GRUPO MUNICIPAL Grupo Municipal Ciudadanos

OBJETO
Sobre solicitud de ayuda zona catastrófica por

causa "borrasca Filomena"



Ayuntomiento de

POZU E LO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éPuede la Concejalía correspondiente atender a la retirada de los árboles caídos en los

puntos señalados de la Carretera de Húmera que comprometen la circulación de los

vehículos y viandantes?

Respuesta:

Ya se ha procedido a la retirada de los citados árboles.

En Pozuelo de Alarcón, a 25 de febrero de 2O2O

Franc rejo Martínez
iente Alcalde

Titular del Área de Gobierno de Servicios de la Ciudad

FECHA DEL PLENO 25 de febrero de2020
NÚMERO DE PREGUNTA L2.L5

CONCEJAL QUE LA FORMULA Da. María Ángeles González Jiménez

GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO
Sobre retirada de árboles en Carretera de

Húmera



-.-i .. -
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Ayuntomiento de

POZU E LO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

iNos puede informar la Concejalía correspond¡ente el motivo por el que ha s¡do

cerrado el paseo y circuito biosaludable de la Finca y cuándo se procederá a su

reapertura?

Respuesta:
Al igual que el resto de parques, jardines y zonas verdes, esta zona se cerró como

consecuencia del temporal Filomena, con el fin de garantizar la seguridad de los usuarios. Una

vez revisado el estado del arbolado y eliminados los riesgos, se ha procedido a su reapertura.

En Pozuelo de Alarcón, a 25 de febrero de2027

Francisco garejo Martínez

Segu ndoTlniente Alcalde

Titular delÁrea de Gobierno de Servicios de la Ciudad

FECHA DEL PLENO 25 DE FEBRERO DE2O2L
NÚMERO DE PREGUNTA 72.!6

CONCEJAL QUE LA FORMULA DE ME ÁruCELES GONZÁLEZ JIMÉNEZ

GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO SobTe PASEO PEATONAL DE LA F¡NCA



nyuntom ¡ento de

POZUEtO,
DE RTRRCON

PREGUNTA:

¿Nos puede informar la Concejalía correspondiente los motivos por los que la

decoración navideña que adorna nuestras calles, rotondas y avenidas no es retirada

en fechas próximas a la finalización de las fiestas navideñas?

Respuesta:
Segin el contrato, el adjud¡catario dispone del plazo de un mes para la ret¡rada de la

deloración, mot¡vos y demás detalles ornamentales, s¡ bien no existe plazo para la retirada del

cableado ya que ésta está condicionada por las condiciones climatológicas'

Todos los años se comienza a retirar a part¡r del día 7 de enero, finalizando en plazo siempre

que no haya incidencias que lo demoren. Este año, debido al temporal' no se pudo comenzar a

retirarloshastapasadoésteasícomohastaqUelascallesestuv¡eronlimpiasyaccesibles,
comenzandolostrabajosdemanera¡nmed¡ataunavezfueposible.Aellohayqueañadirque
para algunas tareas, como qu¡tar las luces de algunos árboles y calles o el cableado' es

necesario tamb¡én elim¡nar por completo posibles riesgos por caída de ramas y/o árboles' así

como que las cond¡c¡ones meteorológ¡cas sean favorables, pues en caso de lluvia' como ha

sucedido con frecuencia durante las últ¡mas semanas, no se pueden manipular'

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

En Pozuelo de Alarcón, a 25 de febrero de 2021

Almudena Ru¡z Escudero

Concejaldelegada de Obras, Rehabilitación de Cascos y Patrimon¡o

FECHA DEL PLENO 25 DE FEBRERODE,2O2L

NÚMERO DE PREGUNTA 12.L7

CONCEJAL QUE LA FORMULA o,a rvra ¡Ene rrEs GoNzÁtEz JIMÉNEZ

GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO
Sobre RETIRADA DE ELEMENTOS

DECORATIVOS NAVIDEÑOS



t

ffi Ayuntomiento de

EF 33'r','^T.¿-

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éNos puede informar la Concejalía correspondiente si se trabaja en la dotación de un

área de restauración en el polideportivo Valle de las Cañas para satisfacer al gran

número de deportistas locales, visitantes y familias que quieren la existencia de dichos

servicios?

RESPUESTA:

La construcción de una cafetería en la Ciudad Deportiva Valle de las Cañas es una

obligación contractual del adjudicatario del contrato de "Gestión y explotación del

edificio multiservicios y de la zona de raqueta de la ciudad deportiva Valle de las Cañas

en Pozuelo de Alarcón".

En Pozuelo de Alarcón, a 25 de febrero de 2027

David Rodríguez Cañas

Concejal Delegado de Deportes, Juventud y Fiestas

FECHA DEL PLENO 25 de febrero de2O2l
NÚMERo DE PREGUNTA L2.L8

CONCEJAL QUE LA FORMULA Maria Ángeles González Jiménez

GRUPO MUNICIPAL Grupo Municipa! Ciudadanos

OBJETO Sobre cafetería Valle de las Cañas



Éyuntomiento de

POZUELO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: tNos podría indicar la concejalía correspondiente si esto forma parte de

una nueva estrategia de Policía de Proximidad y si el patrullaje a pie se llevará a cabo

también durante la noche?

Respuesta:

Desde la nueva jefatura del Cuerpo, a implementar nuevas estrategias en

materia de seguridad ciudadana, que incluyen el incremento de la presencia policial en

las zonas comerciales y de mayor afluencia de personas en nuestro municipio,
instaurándose el patrullaje a pie de los agentes por las citadas zonas en horarios de

mañana y tarde; durante el turno de noche se dan prioridad a otro tipo de

intervenciones policiales en las que el componente de "nocturnidad" configura la

tipología de los hechos delictivos que pueden cometerse.

Titular delÁrea de Gobierno de Servicios a! Ciudadano

PABLo GIL ffirffi,#;,ffi:-
ALONSO- $ffi^
52988051F m.mff'§'r;*'

Pablo GilAlonso

FECHA DEL PLENO 25 de Febrero de2O2L
NUMERO DE PREGUNTA L2.!9

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. lgnacio Eusebio Cuesta
GRUPO MUNICIPAL C!UDADANOS

OBJETO Sobre patrulloje o pie
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Fyuntomiento de

POZU E LO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éCómo plantea la replantación del arbolado mun¡c¡pal el Ayuntamiento de Pozueto
de Alarcón?

Respuesta:
Se ha valorado inicialmente el suministro y plantación de más de 8.000 ejemplares arbóreos de
treinta especies diferentes, a realizar en la tercera fase prevista en el "lnforme técnico del
arbolado de conservación municipal dañado por los efectos del evento meteorológico
extraordinario denominado "Filomena".

En Pozuelo de Ala a 25 de febrero de 2O2t

Fra rejo Martínez

Titular del Área de Gobierno de Servícios de la Ciudad

FECHA DEL PLENO 25 DE FEBRERO DE2O2L
ruÚrvIrnO DE PREGUNTA L2.20

CONCEJAL QUE LA FORMULA DE !GNACIO EUSEBIO CUESTA

GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS
OBJETO SObTC REPLANTACIóN DE ARBOLADO



!

ffi Fyuntomiento de

ElM POZUELO[trl, DE RLnRcóN

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éSe valora por parte de la concejalía responsable, que en futuras localizaciones de este
punto móvil, se movilice a diferentes zonas del municipio, bajo los criterios técnicos que

determinen una medición de la calidad del aire más cercana a !a realidad?

Respuesta:
La evolución de las mediciones de la calidad del aire requiere una consistencia en las

mediciones históricas, que se perdería desplazando cada medición a un punto distinto del

municipio.

En Pozuelo de Alarcón, a 25 de febrero de 2020

Francisco Man rejo Martínez
Segundo T te Alcalde

Titular del Área de Gobierno de Servicios de la Ciudad

FECHA DEL PLENO 25 de febrero de2020
NÚMERO DE PREGUNTA L2.2L

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Áneel González Bacuñana

GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO
Sobre la estación móvilde medición de la

calidad del aire



Ayuntomiento de

POZUELO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

¿Podrían informar ya de ta apertura de zonas verdes y abrir ya las que tienen

vallados así como e¡ parque forestal?

Respuesta:
Los parques se han ido abriendo de manera progresiva, para el disfrute de los vecinos donde la

seguridad esté ga ra nt¡zada.

Las zonas que no se encuentran abiertas, se está trabajando y eliminando todos los riesgos que

puedan existir garant¡zándose la seguridad de los usuarios o bien por el uso de maquinaria y

circulación permanente de vehículos que condicionan su utilización con seguridad.

En Pozuelo de Alarcón, a 25 de febrero de 2O27

Francisco Manuel Martínez

Segundo Tenieñie Alcalde

Titular del Área de Gobierno de Servicios de la Ciudad

FECHA DEL PLENO 25 DE FEBRERO DE2O2L

NÚMERO DE PREGUNTA 12.22

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. HELIO COBALEDA ESTEBAN

GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO
Sobre la apertura de Parques, zonas

verdes, parque forestal Adolfo Suárez



Ayuntomiento de

POZU E LO ,
DE R LR RCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éEn qué situación se encuentran actualmente estas columnas y donde están situadas? éSe

tiene previsto su ¡nstalación en algún punto significado para su preservación y difusión por
su valor histórico y arquitectónico?

Respuesta:
Las citadas columnas se encuentran en los suelos ubicados en el UZ 2.4-02 Huerta Grande.

Está previsto el traslado de las mismas, una vez oídas las propuestas de los promotores del

ámbito urbanístico, y siempre con la previa y preceptiva aprobación de la Dirección General de

Patrimonio Histórico de la Comunidad de Madrid.

En Pozuelo de Alarcón, a 25 de febrero de 2020

Francisco o Martínez

FECHA DEL PLENO 25 de febrero de2020
NÚMERO DE PREGUNTA L2.23

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Ángel Gonzátez Bacuñana
GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO
Sobre la preservación de patrimonio

histórico de Pozuelo I

Alcalde
Titular del Área de Gobierno de Servicios de la Ciudad
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Ayuntomiento de

POZUELO ,
DE R LR RCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éSe tiene prev¡sto desde la Concejalía responsable preservar, cuidar y divulgar estas
construcciones como parte de nuestro patrimonio histórico?

Respuesta:

Todas las actuaciones que se ejecutan sobre construcciones de diferente índole relacionadas
con la Guerra Civil son tuteladas por la Dirección General de Patrimonio Histórico de la

Comunidad de Madrid, órgano competente que tiene inventariados los búnkeres a lo que se

hace referencia en la pregunta.

En Pozuelo de Alarcón, a 25 de febrero de 2O2O

Fran Melgarejo Martínez
ndo Teniente Alcalde

Titular del Área de Gobierno de Servicios de la Ciudad

FECHA DEL PLENO 25 de febrero de2020
ruÚuTnO DE PREGUNTA L2.24

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Ángel Gonzátez Bacuñana
GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO
Sobre la preservación de patrimonio

histórico de Pozuelo ll



Éyuntomiento de

POZU E LO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: ¿Nos pueden informar que act¡v¡dades se desarrollan en este punto y s¡

han valorado la instalación de señalización o determinación del punto como zona de

carga y descarga para evitar cualquier tipo de conflicto?

Respuesta:

El garaje sito en calle Costanilla del Olivar ne 4 corresponde a una empresa

dedicada a las máquinas recreativas, con una capacidad suficiente para que entren sus

vehículos.
Actualmente existen zonas de "Carga y Descarga" en la C/ Hospital, 3 y 9, por lo

que no se considera por el momento, instalar ninguna más.

Titular delÁrea de Gobierno de Servicios al Ciudadano

PABLo GIL'#Effi
ALONSO- ffi
52988051Fffim*"

Pablo GilAlonso

FECHA DEL PLENO 25 de Febrero de2O2L
NÚMERO DE PREGUNTA L2.25

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Ángel González Bascuñana

GRUPO MUNICIPAL SOC¡ALISTA

OBJETO Sobre corgo y descorga C/ Costqnilla



Ayuntomiento de

POZU E LO ,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: éSe tiene prev¡sto dar coherencia a las necesidades de personal de

SEApA, entre otras cosas, generando una nueva bolsa de trabajo con criterios

actualizados?

Respuesta:

Se está en trámites de la publicación y ejecución de una convocatoria para la

cobertura de dos plazas de Técnico en Emergencias Sanitarias, las cuales están

cubiertas interinamente, y en el mismo acto de oposición, se generará una bolsa para

la cobertura de bajas del servicio de emergencias de Ayuntamiento de Pozuelo de

Alarcón.

Titular del Área de Gobierno de Servicios al Ciudadano

PABLo GIL 'ffi1üffi;:ü

ALONSO #J,EHr#F*
s2e880s1F lt*ffi

Pablo GilAlonso

FECHA DEL PLENO 25 de Febrero de2O2L
NÚMERO DE PREGUNTA t2.26

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Ángel González Bascuñana

GRUPO MUNICIPAL SOC!ALISTA

OBJETO Sobre coberturo plozos SEAPA



nyu nto m ¡ento de

POZUETO,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

¿En qué situación se encuentra actualmente este proyecto de urbanización? ¿ En qué punto
está el marco de permisos necesario para su desarollo?

Respuesta:
El Proyecto de Urbanización cont¡núa en tram¡tac¡ón, y actualmente se encuentra pendiente

de la emisión del informe sol¡citado por los promotores del APR al Min¡ster¡o de Transportes,

Movilidad y Agenda Urbana.

En Pozuelo de Alarcón, a 25 de febrero de 2020

Fra ncisco l\Aanlál Melgarejo Martínez

Segundo Ten iente Alcalde

Titular del Área de Gobierno de Servicios de la Ciudad

FECHA DEL PLENO 25 de febrero de2020
NÚMERO DE PREGUNTA 72.27

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Ángel González Bacuñana

GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO
Sobre la situación del proyecto de

urban¡zac¡ón de Montegancedo
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Ryuntomiento de

POZUELO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éPodrían acometer el cerramiento vegetal y ajardinamiento general de la citada zona

verde junto a! Callejón de! Alamillo?

Respuesta:
En este momento se está valorando una propuesta de actuación en d¡cho talud, consistente en

un seto de cierre en la parte superior y un ajardinamiento estratificado hacia la parte inferior,

finalizándolo con un encachado en la coronación del muro existente.

No obstante, e independientemente de la limpieza y mantenimiento que ya se vienen

realizando de forma habitual, para que esta actuación pueda mejorar este espacio de manera

definitiva, es imprescindible que los dueños de las mascotas hagan un uso adecuado y

responsable.

En Pozuelo de Alarcón, a 25 de febrero de2021,

Francisco M elgarejo Martínez
Segundo Teniente Alcalde

Titular del Área de Gobierno de Servicios de la Ciudad

FECHA DEL PLENO 25 DE FEBRERO DE2O2I
NÚMERO DE PREGUNTA L2.28

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. HELIO COBALEDA ESTEBAN

GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO

Sobre neces¡dad de meioras en el

cerram¡ento y jardinería en el parterre del
callejón delAlamillo



Ayuntomiento de

POZU E LO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

Si se conocen estos vertidos y en su caso qué permisos tienen y en caso contrario si se puede

verificar la legalidad de los mismos.

Respuesta:
Los citados acopios se ubican en suelos de ARPO y forman parte del Proyecto de soterramiento

de la Rotonda de la M 503 y M 513.

Disponen del correspondiente informe de impacto ambiental, emitido por la Dirección General

de Sostenibilidad y Cambio Climático de la Consejería de Medio Ambiente, Ordenación del

Territorio y Sostenibilidad, de la Comunidad de Madrid correspondiente al proyecto de

"Acopio Temporal de tierras procedentes de las obras de Remodelación del enlace entre la M-

503 y la M-513".

En Pozuelo de Alarcón, a 25 de febrero de2O2O

Francisco M Martínez

Segu éniente Alcalde
Titular del Área de de Servicios de la Ciudad

FECHA DEL PLENO 25 de febrero de2020
NÚMERO DE PREGUNTA L2.29

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Heliodoro Cobaleda Esteban

GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO

Sobre el acopio de material de escombro y

tierras en parcelas adyacentes a la

Carretera de Boadilla / Calle José Navarro
Reverter



Ayuntomiento de

POZU E LO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éCuándo se p¡ensan limpiar los caminos para poder pasear por ellos, así como E!

Maisán y si podría trasladarse la necesidad de adecuada limpieza y mantenimiento
en las fincas privadas para evitar riesgos de incendios?

Respuesta:
El pasado 9 de febrero se requirió a los propietar¡os de las fincas privadas del Monte de

Pozuelo para que procedieran a la retirada de los ejemplares arbóreos caídos en los caminos

públicos desde sus propiedades.

En cuanto a la Finca el Maisán, ésta permanece cerrada al público para garantizar la seguridad

en la misma y hasta que se proceda a la ejecución del Proyecto del Plan Director de dicha zona

para su desarrollo.

En Pozuelo de Alarcón, a 25 de febrero de2O2t

Martínez
'eniente Alcalde

Titular delÁrea d de Servicios de la Ciudad

FECHA DEL PLENO 25 DE FEBRERO DE2O2L
NÚMERO DE PREGUNTA 12.30

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. HELIO COBALEDA ESTEBAN

GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO
Sobre la limpieza de caminos y parcelas en

el Monte de Pozuelo



Ayuntomiento de

POZUELO
DE RLARCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

¿Han valorado esta última cuestión y en todo caso dada la necesidad, cuándo va a

poder acometerse la reparac¡ón de todos los desperfectos menc¡onados?

Respuesta:
Los iécnicos munic¡pales están al tanto del estado de cada uno de los edificios públicos. En

este momento está prevista una actuac¡ón de impermeabilización de varios edificios entre los

cuales se encuentra el Centro Reyes Católicos, que va a ser el primero en el que se va a actuar

y cuya obra comenzará en las próximas semanas.

El verano pasado ya se hizo una actuac¡ón en el balcón de la entrada pr¡ncipal y se realizarán

otras en su debldo momento.

En Pozuelo de Alarcón, a 25 de febrero de 2021

Almudena Ruiz Escudero

Concejal de Obras, Rehabilitación de Cascos y Patr¡monio

FECHA DEL PLENO 25 DE ENERO DE2O2L

NÚMERO DE PREGUNTA 12.32

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. HELIODORO COBALEDA ESTEBAN

GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO

Sobre la neces¡dad de reparaciones y

mejora integral del edificio de Reyes

Católicos



Pyuntomiento de

POZUELO,
DE RLflRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

Concejalía: ttf{HH y Régimen Interior

Pregunta:
¿A qué espera para acometer este proceso el Ayuntamiento??

Contestación:
Se han realizado diversas reuniones de negociación con la representación sindical del
colectivo de trabajadores de la Policía Municipal, con el fin de analizar, no solo la
sentencia a la que aluden, sino aquellas en la que los diferentes tribunales se han
pronunciado.
En dichas reuniones se están estudiando diferentes propuestas con objeto de dar viabilidad
jurídica al acuerdo de reclasificación confofine a laLey mencionada de la Comunidad de

Madrid.
Encontrándose el Gobierno y la parte de representación sindical muy próximos en los
términos en que se debe realizar el acuerdo y se espera que éste se alcance en breve
espacio de tiempo.

En Pozuelo de Alarcón a 19 de enero de 2021

ANA MARíA Firmado digitalmente por

RODRíGUEZ ANA MARfA RODRfGUEZ

MoRALES l::ff,i::;':i3i**
007976082 16:oe:51 +01'oo'

Fdo. Ana M" RodrÍguez
Concejal de RRHH y Régimen Interior

FECHA PLENO 25t02t2021
NUMERO DE PREGUNTA 12.33

CONCEJAL QUE LA FORMULA HELTO COBALEDA ESTEBAN
GRUPO MT]NICIPAL SOCIALISTA

OBJETO
SOBRE EL RETRASO EN MAS DE DOS

AÑOS EN EL PROCESO DE
RECLASIFICACIÓN DE POLICIA LOCAL



Fyuntomiento de

POZUETO ,
DE ALRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: ¿Qué med¡das se están desarrollando para asegurar el correcto
cumpl¡m¡ento de !a normativa vigente y el detalle de sanciones habidas desde

principios de año por este motivo?

Respuesta:

Se ha incrementado la presencia policial de manera notable, controlando

establecimientos y sus aforos, reuniones y grupos no permitidos, imponiendo de

manera considerable sanciones por incumplimiento de las normas.

Titular del Área de Gobierno de Servicios al Ciudadano
ÍÉ*:-'^.'

PABLO GIL ffi*ffiKtrL*-,*,,
ALONSO - ffiffi*"
s29880s1F ffiffi*
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Pablo GilAlonso

FECHA DEL PLENO 25 de Febrero de2O2L
NÚMERO DE PREGUNTA 12.34

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Helio Cobaleda Esteban

GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO Sobre controly vigiloncia medidos Covid
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Fyuntomiento de

POZU E tO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCR¡TA

PREGUNTA:

éQué explica el retraso de los pagos y cuando se va a acometer?

RESPUESTA:

Se han reg¡strado más de 1.500 solicitudes de ayuda cuyo plazo de presentación acabo

el 2 de nov¡embre, la revisión de ta documentación y el plazo de alegaciones ha

retrasado la resolución definitiva de las ayudas que comenzaran a ser abonadas esta

misma semana

En Pozuelo de Alarcón, a 25 de febrero de 2O2L

Eduardo Oria de Rueda Elorriaga

Primer Teniente de Alcalde

FECHA DEL PLENO 25 de febrero de2:02l

NÚMERO DE PREGUNTA 12.35

CONCE'AL QUE LA FORMULA Helio Cobaleda Esteban

GRUPO MUNICIPAL Grupo PSOE

OBJETO
Sobre falta de pago para las ayudas de material

escolara familias con estudiantes de primeria



Ayuntomiento de

POZUELO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: éConsidera el equ¡po de gobierno !a necesidad de intensificar las labores

de control y exterminio de las plagas de Ias plagas de ratas, que sufre

periódicamente nuestro municipio, con nuevos tratamientos que sean más eficaces

que los realizados hasta el momento?

Respuesta:

De los datos que obran en el departamento de Salud Pública, en los últimos

meses, han disminuido el número de avisos en un 43% en el periodo agosto 2O2O a

enero 2O2L,con lo que eltrabajo realizado ha supuesto un importante descenso en el

número de avistamientos.
No obstante, se sigue trabajando para reducir al mínimo la presencia de

roedores en nuestro municiPio.

Titular del Área de Gobierno de Servicios al Ciudadano

PABLo GtL lffi[§,ffi;;:-
É[d9-t2srÍ,

ALONSO - ffiffiffiffi"
@ffio*EM

s2e8g0sl Fff,##ff*
Pabl<¡ GilAlonso

FECHA DEL PLENO 25 de Febrero de2O2L
NÚMERO DE PREGUNTA L2.36

CONCEJAL QUE LA FORMULA De. Ana Hernández Martínez
GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO Sobre nuevo plaga de ratos



Ayuntomiento de

POZU E LO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

El detalle del número de participantes en cada una de las actividades realizadas en el

Espacio Joven "El Cubo" en el periodo de vacaciones de diciembre

RESPUESTA:

Como ya le respondí en el pleno anterior, un total de 101 jóvenes participaron en las

actividades de las salas de ocio en el período navideño 2O2O-2O2L Las actividades

propuestas para cada día no implican una inscripción previa a cada una de ellas, por lo

que no es posible ofrecer datos disgregados por actividad.

Atendiendo a la distribución diaria, los participantes fueron los siguientes:

18 de diciembre: 4 personas (20% del aforo máximo).

22 de diciembre: 6 personas (30% del aforo máximo).

23 de diciembre: 2 personas (10% del aforo máximo)'

28 de diciembre: 12 persona s (60% del aforo máximo)'

29 de diciembre: 16 personas (80% del aforo máximo)'

30 de diciembre: 16 personas (80% del aforo máximo)'

4 de enero: 18 personas (90% del aforo máximo).

5 de enero: 17 personas (85% del aforo máximo).

7 de enero: 10 personas (50% del aforo máximo)'
g de enero: sin actividad por cierre de la instalación por nevada.

En las salas de ocio se plantean actividades específicas con acceso libre por los jóvenes

una vez en el CUBO Espacio Joven, sin mediar inscripción a cada una de ellas, por lo que

no es posible discriminar la realización por actividad

En Pozuelo de Alarcón, a 25 de febrero de 2O2L

Davidmcañas
Conceial Delegado de Deportes, Juventud y Fiestas

FECHA DEL PLENO 25 defebrero de2O2L

NÚMERO DE PREGUNTA t2.37

CONCEJAL QUE LA FORMULA Ana Hernández Martínez

GRUPO MUNICIPAL Grupo Municipal Socialista

OBJETO Sobre actividades espacio ioven "El Cubo"



flyuntomiento de

POZUETO ,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éCuáles son los motivos por los que el minuto de silencio no fue convocado, en el primer

día laborable disponible, después de la confirmación del crimen por la Delegación del

Gobierno contra la Violencia de Género?

RESPUESTA:

El asesinato se produjo en el punto más álgido de la tercera ola de la pandemia de la

COVID 19 por lo que el equipo de gobierno considero oportuno no convocar el minuto

en la puerta del Ayuntamiento y celebrarlo en el pleno de enero pero el portavoz de

nuestro grupo no lo comunico a los portavoces por lo que la alcaldesa no consideró

oportuno hacerlo sin el conocimiento de todos los grupos municipales, el pasado jueves

se convocó un minuto de silencio por otra mujer asesinada en nuestra comunidad

En Pozuelo de Alarcón, a 25 de febrero de2O2L

Eduardo Oria de Rueda Elorriaga

Primer Teniente de Alcalde

FECHA DEL PLENO 25 defebrero de2O2f-
NÚMERo DE PREGUNTA L2.38

CONCEJAL QUE LA FORMULA Ana Hernández Martínez
GRUPO MUNICIPAL Grupo PSOE

OBJETO
Sobre minuto de silencio por nuevo crimen

machista
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ffyuntomiento de

POZUELO ,
DE RTRRCON

CONTESTACIÓN PNNGUNTA

Concejalía: RRHH y Régimen Interior

Pregunta:

¿En qué punto se encuentran los trámites para\a elección-y nombramiento de un o una

n .uá Directora General de Familia? ¿Qué plazo se considera aceptable para cubrir la

plazavacante?

Contestación:

lJna vez pubticado en el tablón de anuncios el plazo de sutsanación de defectos a los

aspirantes de l0 días, que expira en el día de hoy, se analizará toda la documentación

,".ibidu y se continuu.á .o, 
"i 

p.o."ro, que requiere de los pertinentes informes técnicos

de las distintas unidades implicadas "t il p.oi"so, para proceder al nombramiento del

candidato elegido. Los plazos son los legales que en este momento se aplican al

procedimiento-administrátivo común, siendó conscientes de la urgencia en la provisión

de la misma.

En Pozuelo de Alarcón, a 19 de enero de 2021'

ANA MARíA
RODRíGUEZ

MORALES -

007976082

Firmado digitalmente Por
ANA MARfA RODRÍGUEZ

MORALES -007976082
Fecha: 2021.02.19

15: l 3:02 +01'00'

Fdo. Ana M" Rodriguez
Concejal de RRHH y Régimen Interior

FECHA PLENO 2st02/2021
NUMERO DE PREGUNTA 12.39

CONCEJAL QUE LA FORMULA ANA HERNÁNDEZ MARTINEZ
GRUPO MUNTCIPAL SOCIALISTA

OBJETO
SOBRE LA DIRECCION GENERAL DE

FAMILIA



Syuntomiento de

POZUELO ,
DE R LR RCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO 25 de febrero de2O2O

NÚMERO DE PREGUNTA L2.40

CONCEJAL QUE LA FORMULA De. Ana Hernández Martínez
GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO Sobre parcelas "lnedificables"

PREGUNTA:

éA partir de cuantos m'de¡a una parcela de ser "inedificable" y pasa a ser "edificable"?
éCuántas parcelas calificadas como "inedificables" están incursas, en !a actualidad, en

procedimientos semejantes al anteriormente citado u otros procedimientos que pudieran

terminar en recalificaciones y posteriores ventas?

Respuesta:
La superficie mínima de una parcela es distinta para cada zona del municipio según la

normativa urbanística de aplicación.

No existe la calificación de "inedificables" ni un registro de las mismas, esta circunstancia se

estudia en cada caso cuando por parte de los propietarios se solicita la ejecución de una obra o
una parcelación.

En Pozuelo de Alarcón, a 25 de febrero de2O2O

Fra ncisco MarffMelgarejo Martínez
Segundo Teniente Alcalde

Titular del Área de Gobierno de Servicios de la Ciudad



Ayuntomiento de

POZUELO ,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

iPor qué ustedes se niegan a seguir realizando estos minutos de silencio contra la
violencia machista en Pozuelo, incumpliendo con ello un acuerdo y compromiso?

RESPUESTA:

El gobierno municipal ha convocado todos los minutos de silencio por asesinatos de
mujeres por sus parejas excepto el asesinato que se produjo en el punto más álgido de
la tercera ola de la pandemia de la COVID 19 por lo que el equipo de gobierno considero
oportuno no convocar el minuto en la puerta delAyuntamiento y celebrarlo en el pleno

de enero pero el portavoz de nuestro grupo no lo comunico a los portavoces por lo que

la alcaldesa no consideró oportuno hacerlo sin el conocimiento de todos los grupos

municipales, el pasado jueves se convocó un minuto de silencio por otra mujer asesinada

en nuestra comunidad

En Pozuelo de Alarcón, a 25 de febrero de 2O2t

Eduardo Oria de Rueda Elorriaga

Primer Teniente de Alcalde

FECHA DEL PLENO 25 defebrero de2O2L
NUMERO DE PREGUNTA t2.4t

CONCEJAL QUE LA FORMULA UnaiSanz Llorente
GRUPO MUNICIPAL

OBJETO Sobre minutos de silencio
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Fyuntomiento de

POZUELO ,
DE R LR RCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éPodrían indicarnos, en los últimos 10 años, los ingresos o parcelas que ha recibido el

Ayuntamiento fruto de la cesión obligatoria de al menos el 10% del producto del coeficiente

de edificabilidad de cada ámbito de actuación que se haya urbanizado?' éA qué se ha

dedicado el dinero recibido?

Respuesta:
conforme a la normativa urbanística, el producto de las cesiones obligatorias destinadas al

Ayuntamiento se dest¡na al patrimonio municipal del suelo, que como sabe está afecto a los

fines específicos del mismo conforme al artículo 176 de la Ley 9/200!, de 17 de julio , delSuelo

de la Comunidad de Madrid.

En Pozuelo de Alarcón, a 25 de febrero de 2020

Francisco
'garejo Martínez

Segu en¡ente Alcalde

Titular delÁrea de Gobierno de Servicios de la Ciudad

FECHA DEL PLENO 25 de febrero de2020

NÚMERO DE PREGUNTA L2.42

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Unai Sanz Llorente

GRUPO MUNICIPAL Concejal de Somos Pozuelo

OBJETO Sobre venta de suelo Público



!

ffi Ryuntomiento de

Effi 33'."'.T.0-

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éQué actuaciones están aún pendientes o sin terminar en nuestro municipio, para recuperar

!a total normalidad después del paso de la borrasca Filomena?

Respuesta:
Se está trabajando para proceder a la recogida de restos vegetales con la mayor premura

posible, ya que una vez finalizadas las fechas establecidas en el Bando para la recogida de

restos de arbolado afectado por el temporal, se ha comprobado gue muchos vecinos no han

terminado de sacar los restos de sus podas.

lgualmente se está trabajando para la reapertura de los parques y jardines del municipio

afectados por el temporal una vez comprobadas sus condiciones de seguridad'

En Pozuelo de Alarcón, a 25 de febrero de 2O2O

Francisco Mañuel Melgarejo Martínez

Segundo Teniente Alcalde

Titular delÁrea de Gobierno de Servicios de la Ciudad

FECHA DEL PLENO 25 de febrero de2020
NÚMERO DE PREGUNTA L2.43

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Unai Sanz Llorente

GRUPO MUNICIPAL Conceial de Somos Pozuelo

OBJETO
Sobre consecuenc¡as de la nevada en

Pozuelo



Ayuntomiento de

POZUETO ,
DE RTHRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCR¡TA

PREGUNTA: ¿Han preguntado al consejero de sanidad Ruiz Escudero cuándo va a

cumpl¡r dicha promesa, y pedido expl¡cac¡ones de por qué ese nuevo centro de salud

en Pozuelo no ha sido incluido entre los que se han anunc¡ado recientemente?

Respuesta:

Según nos ha informado la consejería de sanidad, el centro de salud "cerro del

Gamo,, está recogido con prioridad alta, dentro del Plan de lnfraestructuras de Atención

Primaria 2O2O-2O24 de la Comunidad de Madrid'

Titular del Área de Gobierno de Servicios al Ciudadano

PAB LO G I L *"r-=,*r"-.r-"*r'

ALoNSo- ffi,#,
s29880s1F --""*-"

Pablo GilAlonso

FECHA DEL PLENO 25 de Febrero de2O2L

ruÚvICNO DE PREGUNTA L2.44

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Unai Sanz Llorente

SOMOS POZUELO

OBJETO Sobre nuevo centro de salud en Pozuelo



nyu nto m ¡ento de

POZUELO,
DE R[RRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éNos podría concretar cómo está funcionando actualmente este servicio, y las
actuac¡ones concretas que ha llevado y está llevando a cabo con nuestros vec¡nos?

Respuesta:

Este serv¡cio se puso en marcha para complementar la actuación de los Serv¡c¡os Sociales
Municipales ante la crisis sanitar¡a producida por el COVID-19, dirigido a personas que
se encontraban en un momento crít¡co de vulnerabilidad y desempleo y que han v¡sto
agravada su situación con mot¡vo de la mencionada crisis. La inserción laboral es una vía
fundamental para contribuir a la autonomía de las personas.

El servicio se inició en el mes de mayo del pasado año y han sido derivadas un total de
69 personas a este Programa/D¡spos¡tivo de lnserción Laboral Rápida, de las cuales han
pa rticipado 39 personas.

En total se han mantenido y realizado
intermediación laboral. Un 53% de los
tra nscu rso de este programa.

más de 700 actuaciones de prospección e
partic¡pantes han encontrado trabajo en el

Mónica García Molina

FECHA DEL PLENO 25-O2-202L
NUMERO DE PREGUNTA L2.45

CONCEJAL QUE LA FORMULA Unai Sanz Llorente
GRUPO MUNICIPAL SOMOS POZUELO

OBJETO
Sobre nuevo serv¡c¡o de opoyo o lo

i nse rció n soc¡ol a boro I

Cuarta Teniente Alcalde. Concejal de Familia.
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Ayuntomiento de

POZUELO
2

DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

iNos pueden indicar cuántos IEE se han presentado en el Ayuntamiento durante el año 2020
respecto a los que estaban obligados a presentarse con anterioridad al 31 de diciembre de
2020. De acuerdo al articulado del Decreto t03l20l6 y cuantas actuaciones de inspección,
requerimientos y órdenes de ejecución se han efectuado como consecuencia de los mismos
por parte de los servicios técnicos municipales?

Respuesta:

En 2020 se recibieron 20 solicitudes de evaluación de edficios.

En Pozuelo de Alarcón, a 25 de febrero de 2O2O

Francisco Ma Melgarejo Martínez
Segundo Teniente Alcalde

Titular delÁrea de Gobierno de Servicios de la Ciudad

FECHA DEL PLENO 25 de febrero de2O2O
ruÚUTnO DE PREGUNTA L2.48

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Juan lgnacio Fernández Tomás
GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO Balance cumpl¡m¡ento IEE



Ayunto m ¡ento de

POZUELO,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

¿Por qué el reloj del edificio del anti8uo Ayuntamiento no funciona?

Respuesta:
El reloj ha sufrido una avería y ya se ha puesto en marcha, funcionando correctamente en este

momento.

En Pozuelo de Alarcón, a 25 de febrero de 2021

Concejaldelegada
Almudena Ruiz Escudero

de Obras, Rehab¡l¡tación de Cascos y Patrimonio

FECHA DEL PLENO 25 DE FEBRERO DE 2021
NÚMERO DE PREGUNTA L2.49

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. JUAN IGNACIO FERNÁNDEZTOMÁS

GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO
Sobre RELOJ DEL ANTIGUO

AYUNTAMlENTO



Ayuntomiento de

POZUELO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

iNos pueden indicar si existe algún contrato menor a favor de San Juan Arquitectura SL

desde enero 2019 en adelante?

RESPUESTA:

Existe un contrato menor en el año 2019

En Pozuelo de Alarcón , a 25 de febrero de 2O2L

Eduardo Oria de Rueda Elorriaga
Primer Teniente de Alcalde

FECHA DEL PLENO 25 defebrero de2O2L
NUMERO DE PREGUNTA 12.50

CONCEJAL QUE LA FORMULA Juan lgnacio Fernández Tomás
GRUPO MUNICIPAL Grupo municipalVox

OBJETO
Sobre contrato menor de San Juan

Arquitectura SL



nyuntom ¡ento de

POZUELO,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éCuándo se va a proceder a la reparación del sistema de climatización en la Escuela

Municipal de Música y Danza de Pozuelo de Alarcón?

Respuesta:
En los últ¡mos días se ha ultimado la reparación de la climatización de las dos aulas del sótano

que tenían problemas que han sido difíciles de identificar y en este momento funciona

correctamente. Anteriormente se había arreglado también la cl¡mat¡zación del salón de actos

por otra parte se ha revisado el resto de la ¡nstalac¡ón, funcionando correctamente en la

actua lidad.

En Pozuelo de Alarcón, a 25 de febrero de 2021'

Almudena Ruiz Escudero

Concejal delegada de Obras, Rehabilitación de Cascos y Patr¡mon¡o

FECHA DEL PLENO 25 DE FEBRERODE2O2L

NÚMERO DE PREGUNTA L2.57

CONCEJAL QUE LA FORMULA o. ¡Unlr¡ lcrueclo FERNÁNDEZ TOMÁS

GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO
so¡re Repnnlc!óN cLlMATtzAclÓN

EMMD
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Etr

nyuntom iento de

POZUEtO,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

25 DE FEBRERO DE 2021FECHA DEL PLENO

NÚMERO DE PREGUNTA ffiDEzroMÁsCONCEIAL QUE LA FORMULA

GRUPO MUNICIPAL

Sobre CUMPLIMIENTO SEGURIDAD

CONTRA INCENDIOS ED¡FICIOS PÚBIICOS

MUNICIPALES

PREGUNTA:

¿Secumplelanormat¡vaenmateriadeseguridadcontraincend¡osenlosedificios
públicos municipales con carácter general, tanto en lo referido a recorridos de

evacuación como sector¡zación, señalización, salidas de emergencia, dispositivos, etc.

V "i 
prn¡.r1", 

"n 
la Escuela Municipal de Música y Danza de Pozuelo de Alarcón?

Respuesta:
Sí, se cumple la normativa, además contamos con un contrato de manten¡miento mediante el

cual se van haciendo actual¡zaciones, mejoras y correcctones'

En el caso concreto de la Escuela Municipal de Música y Danza también cumple dicha

normat¡va como en "l 
,esto de edificios Recientemente se han eiecutado algunas meioras

como el cambio de puertas, c¡erres, etc'

En Pozuelo de Alarcón, a 25 de febrero de 2021

Concejal delegada de obras, Rehab¡l¡tación de Cascos y Patr¡monio
Ru¡z Escudero

72.52

vox

OBJETO
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Ayuntomiento de

POZUELO 
2

DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

Dentro de la gestión de la leña sobrante que está haciendo el Ayuntamiento de

Pozuelo como consecuencia de la tala de árboles a raíz del temporal Filomena, ise
han ptanteado que los vecinos de Pozuelo de Alarcón puedan acceder a todas esa

leña en algún punto de gestión de residuos vegetales?

Respuesta:
Todos los restos vegetales procedentes de la tormenta Filomena se han retirado por urgencia y

seguridad de los viales, parques y zonas verdes, sin que se esté realizando leña de ningún tipo
ya que su ejecución sería inasumible y con un coste desmesurado para que en el menor

tiempo posible se eliminase el volumen de estos restos vegetales generados.

En Pozuelo de Alarcón, a 25 de febrero de2021

Francisco rejo Martínez
Alcalde

Titular del Área de Gobierno de Servicios de la Ciudad

FECHA DEL PLENO 25 DE FEBRERO DE2O2L
NÚMERO DE PREGUNTA L2.53

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. JUAN IGNACIO FERNÁNDEZ TOMÁS

GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO
SObTC GESflÓN MADERA DE CORTE DE

ÁneoLes



Ayuntomiento de

POZUELO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

¿Se celebrarían las corridas de toros en las Fiestas Patronales de Pozuelo de Alarcón
suponiendo que en ese momento la incidencia del COV|D19 fuese igual a la actual en
Pozuelo de Alarcón?

RESPUESTA:

La celebración de las Fiestas Patronales (feria taurina, conciertos...) dependerá de la

situación epidemiológica del momento y, en caso de llevarse a cabo, se hará siempre
siguiendo las indicaciones marcadas por las autoridades sanitarias.

En Pozuelo de Alarcón, a 25 de febrero de 2O2t

,.,ü)k
Concejal Delegado de Deportes, Juventud y Fiestas

FECHA DEL PLENO 25 de febrero de2O2f-
NÚMERO DE PREGUNTA L2.54

CONCEJAL QUE LA FORMULA Juan lgnacio Fernández Tomás
GRUPO MUNICIPAL Grupo MunicipalVox

OBJETO Sobre corridas de toros



j

Í}fr¡ AYuntomiento de

Effi POZUELOt{, DE RrnRcóN

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éSeguirá siendo obligatorio formar parte de la ACPC para adquirír los tickets de

aparcamiento bonificado, una vez que el Ayuntamiento de Pozuelo de Alarcón gestione
el reparto de los mismos?

RESPUESTA:

El ayuntamiento nunca ha exigido ser de ACPC para adquirir los tickets de aparcamiento
bonificado.

LU lS Firmado
digitalmente por

MAGIDE LUIS MAGIDE

BLANCO -

1 27 420 s7 B ffi :T i ;'iJ i','ó?'

Luis Magide Blanco

Concejal de Economía e lnnovación.

BLANCO -

127420s78

FECHA DEL PLENO 25 DE FEBRERO DE2O2L
NUMERO DE PREGUNTA 12.55

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Juan lgnacio Fernández Tomás
GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO
GEST¡ON TIQUES APARCAMIENTO

PADRE VALLET.ACPC



-i

:Sp' tlyuntomiento de

Effi POZUELO]t$ DE HrnRcóN

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

Cuando el Ayuntamiento de Pozuelo de Alarcón gestione los tiques del aparcamiento en
la plaza del Padre Vallet, épodrá cualquier comerciante de Pozuelo de Alarcón adquirir
dichos tiques?

RESPUESTA:

Si

LU IS Firmado
digitalmente por

MAGIDE
BLANCO -

1 27 420 s7 B 5;:#."',i ;0, o"?'

Luis Magide Blanco

Concejal de Economía e lnnovación.

LUIS MAGIDE

BLANCO -

127420s78

FECHA DEL PLENO 25 DE FEBRERO DE2O2I
NUMERO DE PREGUNTA 12.s6

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Juan lgnacio Fernández Tomás
GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO
VOX BENEFICIARIOS TIQUES

APARCAMIENTO PADRE VALLET
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f,yuntomiento de

POZUELO ,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éSe tiene hecha una cuantificación de los daños ocasionados por el temporal Filomena?

RESPUESTA:

Si y ya ha sido remitida a la Delegación del Gobierno por importe de 5. j.81.2g7,44€

En Pozuelo de Alarcón , a 25 de febrero de 2021,

Eduardo Oria de Rueda Elorriaga
Primer Teniente de Alcalde

FECHA DEL PLENO 25 defebrero de2O2L
NUMERO DE PREGUNTA L2.57

CONCEJAL QUE LA FORMULA Juan lgnacio Fernández Tomás
GRUPO MUNICIPAL Grupo municipalVox

OBJETO Sobre cuantificación daños borrasca Filomena



t

'388/

Hffi

Ryuntomiento de

POZU E LO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éA cuánto asc¡enden los daños causados por el temporal Filomena, desglosados en

arbolado, limpieza de calles, maquinaria, mobiliario, futura repoblación, jardinería,

roturas instalaciones, etc.?

RESPUESTA:

La valoración de daños totales asciende a 5.L8L.297,44 €

En Pozuelo de Alarcón , a 25 de febrero de 2O2L

Eduardo Oria de Rueda Elorriaga

Primer Teniente de Alcalde

FECHA DEL PLENO 25 defebrero de2O2L
NÚMERO DE PREGUNTA 12.58

CONCEJAL QUE LA FORMULA Juan lgnacio Fernández Tomás

GRUPO MUNICIPAL Grupo municipalVox

OBJETO
Sobre valoración de daños y gastos

ocasionados borrasca Filomena
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Effi

f,yuntomiento de

POZU E LO ,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éSe tiene hecha una estimación del importe de las ayudas que recibirá elAyuntamiento
de Pozuelo a consecuencia de los daños ocasionados en nuestro municipio por el

temporal Filomena? éSe ha solicitado ya las mencionadas ayudas en base a la Ley

t7|2OLS y al RD 3O7l2OO5?

RESPUESTA:

Si y ya ha sido remitida a la Delegación del Gobierno por importe de 5.18L .297 ,44 €

En Pozuelo de Alarcón , a 25 de febrero de 2021

Eduardo Oria de Rueda Elorriaga

Primer Teniente de Alcalde

FECHA DEL PLENO 25 de febrero de2O2L
NÚMERo DE PREGUNTA t2.59

CONCEJAL QUE LA FORMULA Juan lgnacio Fernández Tomás

GRUPO MUNICIPAL Grupo municipalVox
OBJETO Sobre importe ayudas borrasca Filomena



?

a{;§' Ryuntnmiento de

!]tr POZUELOl^t, DE H Ln Rcó N

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éPor qué motivo la llamada al número de Policía Municipal del Ayuntamiento de

Pozuelo de Alarcón por parte de los vecinos tiene coste dentro de una tarifa plana?

RESPUESTA:

Siento tener que comunicarle que las llamadas que tienen coste o no están reguladas

por la Ley General de Telecomunicaciones.

No teniendo por lo tanto competencia la administración local, ya que además en este

caso cada operador puede tener distintos precios.

LU IS
Firmado digitalmente

MAGIDE
BLANCO.
127 42057 B 0e:25:50 +01 '00'

Luis Magide Blanco

Concejal de Economía e lnnovación.

por LUIS MAGIDE

BLANCO - 127420s78
Fecha: 2021.02.23

FECHA DEL PLENO 25 DE FEBRERO DE2O2L
NÚMERO DE PREGUNTA L2.60

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Juan lgnacio Fernández Tomás

GRUPO MUNICIPAL vox
OBJETO

LLAMADA CON CARGO POLIC|A
MUNIC¡PAL



Ayuntom iento de

POZUE tO
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

¿Se t¡ene pensado adoqu¡nar la calle Barlovento al igual que se ha hecho con la calle
Sotavento en la zona de Somosaguas Centro?

Respuesta:
En este momento esta actuación no se encuentra entre las previstas para las próximas
semanas pero se irá realizando por fases.

En Pozuelo de Alarcón, a 25 de febrero de 2021

Almudena Ruiz Escudero

Concejal delegada de Obras, Rehabilitación de Cascos y Patr¡monio

FECHA DEL PLENO 25 DE FEBRERO DE2O2T
NÚMERO DE PREGUNTA L2.67

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. JUAN IGNACIO FERNÁNDEZ TOMÁS
GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO Sobre ADOQUINADO BARTOVENTO
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Ayuntomiento de

POZU E LO
2

DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éNos pueden indicar los motivos por los que no se pueden practicar o entrenar en el

Valle de las Cañas ciertas disciplinas del atletismo como son los lanzamientos, ya sean

de peso, disco o jabalina?

RESPUESTA:

A lo largo de la fase de redacción de proyecto se realizaron varias reuniones con el club

de atletismo, tras las cuales se decidió desde la concejalía de deportes mantener
únicamente la zona de lanzamiento de peso, puesto que las otras modalidades no tienen
una demanda real en el municipio.

En Pozuelo de Alarcón , a 25 de febrero de 2O2L

W
David Rodríguez Cañas

Concejal Delegado de Deportes, Juventud y Fiestas

FECHA DEL PLENO 25 de febrero de2O2L
NÚMERO DE PREGUNTA L2.62

CONCEJAL QUE LA FORMULA Juan Ignacio Fernández Tomás

GRUPO MUNICIPAL Grupo MunicipalVox

OBJETO
Sobre practicar-entrenar lanzamientos en e!

Valle de las Cañas



Fyuntomiento de

POZUELO ,
DE RLRR,CON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

iNos pueden indicar los motivos por los que no se ejecuta el APE 1.2-02?

Respuesta:
El ApE 3.2-O2 es un ámbito cuya gestión urbanística se ha de llevar a cabo por el sistema de

expropiación. Las expropiaciones de estos ámbitos se llevan a cabo por la GMU en el momento

de que por la concejalía correspondiente se nos indique la necesidad de ejecutarlo, o que el

propietario de los suelos incluidos en el ámbito solicite su expropiación.

En Pozuelo de Alarcón, a 25 de febrero de 2O2O

Francisco Martínez

Segu eniente Alcalde

Titular del Área de'Gobierno de Servicios de la Ciudad

FECHA DEL PLENO 25 de febrero de2020
NÚMERO DE PREGUNTA L2.63

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Juan lgnacio Fernández Tomás

GRUPO MUNICIPAL vox
OBJETO Sobre la ejecución delAPE 3.0-02



Ryunto m ¡ento de

POZUETO,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO 25 DE FEBRERO DE 2021
NÚMERo DE PREGUNTA 72.64

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. JUAN IGNACIO FERNÁNDEZ TOMÁS
GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO
Sobre PROYECTO MODIFICADO COCA DE

tA PIÑERA

PREGUNTA:

éCuál es la justificación de contratar un proyecto modificado mediante contrato
menor frente a la no realización de una nueva licitación y contratación para la

redacción de un nuevo proyecto de ejecución para el edificio de 25 VPo en Coca de la

P¡ñera?

Respuesta:
Ya el pasado mes de octubre formularon una pregunta similar, por lo que me remito a la

oportuna respuesta para conocer las causas por las que fue necesario hacer un modificado

según consideraron en su momento.

En cuanto al tipo de proced¡m¡ento, se hizo conforme establece el artículo 234.3 del TRLCSP,

dado que no alteraba las condiciones esenciales de la licitación y adjudicación, encargándose la

modificación al adjudicatario de la dirección facultativa de la obra.

Concejaldelegada

En Pozuelo de Alarcón, a 25 de febrero de 2021

Almudena Ruiz Escudero

de Obras, Rehabilitación de Cascos y Patrimonio



Hyuntorniento de

POZUELO ,
DE R[RRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

La gestión de facilitar los tiques de aparcamiento a los comerciantes ha motivado que
haya una subvención nominativa a la ACPC en el presupuesto de este año. Si, a partir de
ahora, el Ayuntamiento facilita directamente esos tiques a los comerciantes, éno sería

necesario modificar el presupuesto municipal para el año 2021 antes?

RESPUESTA:

Para gestionar los tickets por parte del Ayuntamiento, los técnicos consideran que no es

necesario.

LUIS Firmado digitalmente

MAGIDE Por LUls MAGIDE
BLANCO -127420578

BLANCO - Fecha:2021.02.23

121 420578 0e:24:50+01'00'

Luis Magide Blanco

Concejal de Economía e lnnovación.

FECHA DEL PLENO 25 DE FEBRERO DE2O2I
NÚMERo DE PREGUNTA 12.65

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Juan lgnacio Fernández Tomás
GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO
GESTION DE LOS TIQUES DE

APARCAMIENTO PADRE VALLET


